
最新学术讲座主持稿 专家学术讲座主持词
(优质5篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？以
下是小编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

学术讲座主持稿篇一

大家好，感谢大家参加这次由中国医师协会主办的眼科继续
教育讲座。我对大家的到来表示衷心的感谢!

首先我向各位介绍一下参加这次会议的各位嘉宾：中国医师
协会主任魏薇女士;市卫生局办公室主任、市医学会副会长王
家君先生;河南省人民医院贺燚主任;以及各位眼科同仁。在
此，对大家的到来，表示最热烈的欢迎!

1、 首先请菏泽爱尔眼科医院ceo张晓山院长致辞;

2、 谢谢张院长，欢迎中国医师协会主任魏薇女士致辞;

3、 谢谢魏薇女士，有请菏泽市卫生局办公室主任、市医学
会副会长王家君先生致辞。谢谢王局长。

现在我宣布：中国医师协会菏泽区眼科继续教育讲座正式开
始，有请学术讲座主持人张晓山院长。讲座议程：

1. 河南省人民医院贺燚主任《小儿眼表疾病的预防和治
疗》;

2. 菏泽爱尔眼科医院角膜病科主任刘凤华《角膜移植的手术
适应症》;



3. 菏泽爱尔眼科医院ceo张晓山《青光眼治疗经验的分享》;

4. 本次活动爱尔康提供了很大的支持，有请爱尔康公司于瑞
霞经理讲话;

5. 菏泽爱尔眼科医院准分子科主任王丽霞《准分子术前筛查
及选择》;

6. 菏泽爱尔眼科医院泪道科主任段玉龙《内窥镜下经鼻泪囊
鼻腔吻合术》;

7. 菏泽爱尔眼科医院眼底病科主任陈峻《《糖尿病性视网膜
病变》。

各位眼科同仁，到此，眼科继续教育菏泽区讲座圆满结束。
相信通过这次会议，必将进一步提高眼科医师的临床技能水
平，促进医药卫生信息的交流，推动基层眼科疾病防治培训
工作的发展!

再次谢谢大家!请大家到门诊一楼楼前合影留念。之后请各位
出席我们在龙凤大酒店的答谢午宴。谢谢大家!

学术讲座主持稿篇二

l:尊敬的各位老师,亲爱的同学们:

大家晚上好!

欢迎来到xx学院"方法"交流会活动现场，我是主持人，很高
兴能在这样一个美好的晚上与大家相聚。同时感谢学院给我
们提供一个这么好的交流平台，让同学们能够在现场领略名
导名师的风采。下面请允许我介绍今天晚上莅临我们活动现
场的各位嘉宾，他们是xxx，欢迎他们的到来。



l：好的，那么接下来我们先有请xx教授给我们做有关学术论
文写作的指导......

l：感谢xx教授的精彩讲话，相信同学们一定深有启发，接下
来我们继续有请副教授给我们进行指导.

l：再次感谢前面两位老师的精彩讲话，听了他们的讲话，我
相信大家从中都会有所收获。苏轼曾说过："博观而约取,厚
积而薄发。"那么为了让大家从更多方面了解学术论文的发表
途径，我们也请来了优秀博士研究生代表。那么下面我们先
掌声有请宣给同学们介绍发表论文的经验......

l:讲的非常好，下面我们有请另一位师兄###给我们介绍他发
表论文的经验和体会。

l：听完了嘉宾们给同学们带来的丰富经验，可以看出他们不
仅有"业精于勤荒于嬉"的信念，更有自己明确的奋斗目标，
我想，或许正是这些成就了他们在学术上的优秀成果。

l：相信同学们在平时的学术写作过程中一定会遇到很多问题，
那么下面把时间留给大家，大家可以针对自己所学的专业或
者感兴趣的方面进行提问，也可以指定某位老师或博士生师
兄给予回答。提问ing......

l：由于时间关系，很遗憾不能让每位同学的问题都得到解答。
大家如果还有什么疑问的话可以在活动结束后与嘉宾们进行
深入的交流，他们也会很乐意为大家解答的。

l：我们可以看到，本次交流会上两位老师和各位优秀学长，
对怎样进行文科研究都提出了自己的见解，他们给我们提供
了很多精囊妙计，此时此刻，相信大家都受益匪浅。最后呢，
让我们用热烈的掌声再次感谢嘉宾的莅临指导，感谢各位的
光临，本次经验交流会到此结束。再见!请各位嘉宾留下来与



工作人员合影留念。

学术讲座主持稿篇三

好的，接下来请大家认真倾听潘院长给我们带来的精彩讲座
吧!

感谢潘院长的精彩讲话，相信同学们一定深有启发，一定会
有许多的问题要向潘院长请教。接下来我们就进入提问环节。
由于时间关系，我们的提问机会很有限，只限10次哦，同学
们好好珍惜这个机会，另外希望同学们提的问题尽量简洁明
了，避免冗长的`阐释...

由于时间关系，很遗憾不能让每位同学的问题都得到解答。
大家如果还有什么疑问的话可以在活动结束后与潘院长进行
深入的交流，她也会很乐意为大家解答的。

学术讲座主持稿篇四

大家晚上好，我们的学术交流会马上就要开始了，在会议期
间，为了维护我们的会议秩序，保证我们的交流会顺利进行，
请大家将手机调为震动或静音状态。另外希望大家在会议期
间不要随意走动。谢谢大家的配合。

尊敬的各位领导、老师同学们：

大家晚上好。欢迎大家来到石河子大学经济与管理学院学术
交流会。很高兴能在这样一个美好的晚上与大家相聚。首先
对百忙之中参与此次学术交流会的老师和同学表示热烈的欢
迎和衷心的感谢。在开始本次交流会之前，首先给大家简单
介绍一下本学期学术交流系列活动的主要内容，涵盖这一次，
我院将为大家举办四次学术交流会，分别以学术前沿交流、
论文撰写与发表、学术未来道路选择之就业与考博、毕业季
欢送师哥师姐暨经验交流会为主题展开交流与对话，希望为



大家学术研究带来帮助和进步。

好了，现在我们言归正传。在刚刚结束的两会会议上，众多
的经济问题被提上议程，其中不乏长久以来被国人紧密关注
的热点问题。而作为当代研究生，不仅要有扎实的专业知识，
强烈的求知欲望，熟练的研究方法，更需要的有密切关注国
家经济发展的意识，进而把握专业学术研究的新动态、新趋
势。因此为了进一步加强我院研究生学术研究的前沿认知，
促进学生更好地把握研究方向，积极汲取专业领域老师的研
究经验，及老师们针对当今经济发展所萌发的新思路、新方
法，特组织此次经管学院学术前沿交流会，我们很荣幸的为
大家邀请到我院几位优秀老师，与大家进行面对面学术交流
与对话。下面请允许我为大家介绍与会的几位老师，他们分
别是农经系祝宏辉老师，财会系吴昊旻老师，企管系唐伟娜
老师，对于他们的到来，我们再次表示热烈的欢迎和衷心的
感谢。另外和大家解释一下，按计划我们同时邀请了经贸系
程广斌老师，但因程老师突患急性肠炎，不能出席本次交流
会，为此和大家说声抱歉，同时希望程老师早日康复。

首先有请农经系祝宏辉老师为大家做学术研究前沿动态的讲
解。大家掌声欢迎。

感谢祝老师精彩的发言。

下面发言的是财会系吴昊旻老师，大家掌声欢迎。

身份感谢吴老师的精彩演讲。

接下来的发言是我们企管系的这位美女老师汤伟娜老师。感
谢汤老师的精彩发言。

下面我们进入师生互动环节，请大家踊跃发言，我们工作人
员会为大家奉上精美礼物。



由于时间关系，我们的互动环节到此结束，很抱歉不能让每
一位同学的问题得到解答。非常感谢大家的提问！

对于此次学术交流会，与会的`几位老师都做了充分的准备，
对于我院研究生的成长成才给予了深厚的关怀和期望，对于
老师们的大力支持，再次表示万分感谢，相信大家听了几位
老师的精彩演讲，定是受益匪浅。伟大科学家爱因斯坦曾说
过，学习知识要善于思考，思考，再思考，希望大家在会议
结束后都能对自己的学术研究进行深入的思考，对自己的学
术研究有一个更为准确的定位和规划。

再次感谢莅临本次交流会的老师和同学，本次学术交流会到
此结束。再见！

先请各位老师退席，麻烦各位同学把填好的反馈卡放在门口
的反馈信息收集盒中。

学术讲座主持稿篇五

尊敬的各位老师,亲爱的同学们:

大家上午好:

欢迎来到材料学院“材子联盟”学术讲座活动现场，我是主
持人刘莹,很高兴能在这样一个美好的上午与大家相聚。同时
感谢学院给我们提供一个这么好的交流平台，让同学们能够
进一步了解材料方面的知识.下面请允许我介绍今天为我们做
讲座的嘉宾—东南大学材料学院院长潘冶.

潘冶-----潘冶，男，博士，教授，博士生导师。现任东南大
学材料科学与工程学院院长，兼任教育部高等学校材料成型
及控制工程专业教学指导委员会委员，全国铸造学会复合材
料技术委员会副主任委员，南京铸造学会副理事长等职。曾
先后赴美国university of michigan和university of



wisconsin-madison做访问学者和访问教授，赴日本ahresty
研究所任客座研究员。

目前主要从事先进金属材料的制备与组织控制，非晶与微晶
材料，功能性复合材料等方面的研究。主持和承担国家级、
省部级等科研项目19项，其中高强度材料与控制凝固复合材
料方面的成果获省部级科技进步二等奖一项，三等奖二项，
半固态合金制备与组织控制关键技术获欧洲和日本专利各一
项，在国内外核心期刊和重要学术会议上发表论文90余篇，
为教育部高等学校骨干教师资助计划获得者。

下面让我们用热烈的掌声欢迎潘院长进入会场;

潘院长这次讲座的主要内容是------

好的,接下来请大家认真倾听潘院长给我们带来的精彩讲座吧

由于时间关系，很遗憾不能让每位同学的问题都得到解答。
大家如果还有什么疑问的话可以在活动结束后与潘院长进行
深入的交流，她也会很乐意为大家解答的。


